

Date: 22 July 2024  
REF: CCG/054/2024

التاريخ: 22 يوليو 2024  
الإشارة: CCG/054/2024

Sirs, Boursa Kuwait  
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين  
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter four (Disclosure of Material Information) of module ten (Disclosure and Transparency) of CMA Executive Bylaws of Law No. 7/2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7/2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما.

Further to the previous disclosure dated 15th July 2024, Kindly find attached the supplementary disclosure form regarding the decisions taken on the first meeting of the Bondholders Association.

إحاقاً للإفصاح المنشور بتاريخ 15 يوليو 2024 نرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل بشأن القرارات الصادرة عن الإجتماع الأول لهيئة حملة السندات.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،

تميم الميعان

مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al-Mean

GM – Compliance & Corporate Governance



نموذج الإفصاح المكمل

Date	22 July 2024	22 يوليو 2024	التاريخ
Name of the listed company	Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	The First Bondholders Association meeting results.	نتائج الإجتماع الأول لهيئة حملة السندات.	عنوان الإفصاح*
Date of previous disclosure	15/7/2024	2024/7/15	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	<p>The First meeting of the Bondholders Association of the second tranche bonds issued under the Subordinated Tier 2 Bonds issuance Programme by the Commercial Bank of Kuwait for value equal to KWD 50 million, was held today with a 99.8% quorum of the issue value.</p> <p>The following resolutions were approved by consensus:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Approved the Bondholders Association Bylaws.</li> <li>2. Elected the Securities Group Co. K.S.C.C as the representative for the Bondholders Association.</li> </ol>	<p>تم اليوم انعقاد الإجتماع الأول لهيئة حملة السندات الصادرة عبر الإصدار الثاني ضمن برنامج إصدار سندات الدين المساندة للشريحة الثانية لرأس المال عن البنك التجاري الكويتي والبالغ قيمتها 50 مليون دينار كويتي بنصاب حضور بلغ 99.8% من قيمة الإصدار.</p> <p>وتمت الموافقة بإجماع الحضور على القرارات التالية:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. اعتماد النظام الخاص بهيئة حملة السندات.</li> <li>2. انتخاب السادة/ شركة مجموعة الأوراق المالية ش.م.ك.م كمثل عن هيئة حملة السندات.</li> </ol>	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	-	-	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

\* إفصاح مكمل من (التجاري) بخصوص (الإجتماع الأول لهيئة حملة السندات )